

En mi dibujo sobre el club de lectura he plasmado algunas ideas que tuve cuando me hablaron por primera vez de lo que era.

En primer lugar, aparece un libro grande abierto. Por un lado, aparecen los edificios de la universidad, de los que salen varias personas con libros en la mano. Por otro lado, hay gente reunida alrededor de un lago leyendo y comentando la lectura. Por último, también aparece la estrella de La Salle leyendo.

He querido representar a personas leyendo alrededor de un lago porque la lectura transmite calma y tranquilidad. Considero que un espacio natural como este refuerza esa sensación, creando un lugar idóneo para disfrutar y reflexionar sobre ella. De este modo, la lectura se convierte en un momento de calma, aprendizaje y unión entre las personas.